《源泉研究部会 第282回研修会》並びに

◆『新年初顔合せ会』を開催◆

始めに、西條部会長、三上第2統括官より挨拶 がありました。今回のテーマは、『サラリーマンの 確定申告について』という事で、中野税務署の個 人課税・松村上席より説明をして頂きました。

"暮らしの税情報"を使用され、申告の中で、 まず、『医療費控除』を中心に「注意すべき点」や 「誤り易い点」などを詳細に亘り説明をして頂きま した。

又、『マイホームを持ったとき』の控除を受ける 為の要件や必要な添付書類などについて説明して 頂きました。契約書以外は、全て原本を提出しな ければならない事なども教えて頂きました。『納税 と還付』という事で、確定申告期間の2月16日か ら3月15日までであり、消費税に関しては、今年 度は、4月2日(月)までとの話もありました。



毎年恒例「サラリーマンの確申」について

日昇商事㈱ 平沢教弘







西條部会長

三上統括官

松村上席

実際に、例題が出され、「申告書B用紙」を使用 し、書き込みながら教えて頂きました。申告は自 分で、との基本を徹底していきたいと思いますし、 こうした機会に、一人でも多くの社員の方が、ス ラスラと申告書の記入ができるよう担当者として 努力していきたいと思います。毎年の事ながら、 誤りのない申告・早期提出にも努めていきたいと 思います。

研修会終了後、会場を中野サンプラザ20階に移 動して、「新年初顔合せ会」が行われ、洋食のコー ス料理は、大変に美味で、参加された皆様がとて もご満悦の様子でした。

心機一転、今年もガンバロー!と、決意を新た に帰路を急ぎました。

●12月14日、役員会を開催しました。

《女性部会 第107回研修会》

◆華麗な館で壮麗な集いが…◆

女性部会「第107回の研修会」は、昨年に引き 続き (クリスマスの夕べ) と題して、麹町、エメ ヴィベールにおいて、12月7日、参加者44名で華 やかに行なわれました。まるで外国にでも行った ような雰囲気を醸し出す一軒家を貸し切り、優雅 な気持ちになりました。美味なるアートな食事を いただきながら、外庭のライトアップされたクリ スマスツリーが、ひときわ輝いて見えました。食 事も終わりに近づいた頃、4名の素敵な女性ヴォ



まるでヨーロッパにいるみたい…

(株)ニューエイム 大島昭子

ーカリスト 「スイート・ボイス | の方々の歌が始まりました。

ジャズの音色に胸をはずませ ながら、身も心も軽くなりました。 会員の皆様の微笑ましいお顔

を拝見し、本年度無事に女性部 会創立25周年を迎えられました ことや各々の研修会の様子を思



三輪部会長

い出しました。これも会員皆様のお陰と改めて感 謝いたします。

● 12月22日、役員会を開催しました。





スイートボイスの素敵な歌声

見事なツリー!

>===== (18) **===**=